



¿Te atreves a conquistar las mejores cumbres nevadas? InfoJobs lanza un nuevo Cool Job de probador/a de estaciones de esquí

- Con la llegada del invierno, la plataforma de empleo lanza una nueva vacante dentro de su iniciativa 'Cool Jobs', en colaboración con Spainsnow
- La iniciativa 'Cool Jobs' de InfoJobs reúne empleos innovadores y atractivos que ofrecen una experiencia profesional única: los trabajos con los que todos hemos soñado alguna vez
- Para entrar en el proceso de selección solo hay que darse de alta en InfoJobs e inscribirse en la [oferta](#)

Madrid, 12 de diciembre de 2024. La Navidad no es solo un tiempo para celebrar, sino también para explorar oportunidades laborales únicas que conectan con pasiones y estilos de vida, tal y como se recogía en la última comunicación de [InfoJobs](#), la plataforma de empleo líder en España, sobre los [puestos de trabajo propios de la temporada de invierno](#). Más allá de las categorías típicas del momento (compras, logística y almacén; venta al detalle; y atención al cliente), se han registrado *Winter Jobs* tan singulares como elfos y ayudantes de Papá Noel, cuidadores de renos y animales exóticos e, incluso, degustadores de dulces navideños. No hay duda de que el invierno es el escenario perfecto para vivir el empleo desde un enfoque diferente combinando el trabajo con el disfrute de la atmósfera navideña.

Y ahora que las montañas comienzan a cubrirse de nieve, InfoJobs, presenta una oportunidad única para los amantes de este deporte a través de la oferta de **probador/a de estaciones de esquí**. De la mano de Spainsnow, la marca de la Real Federación Española Deportes de Invierno que impulsa la visibilidad del turismo de nieve en España tanto a nivel nacional como internacional, esta nueva iniciativa 'Cool Jobs' ofrece la oportunidad de trabajar en un entorno idílico mientras te deslizas por las mejores pistas.

Sin duda, para los amantes de la nieve esta oferta suena como un sueño hecho realidad. El candidato/a seleccionado podrá vivir un empleo emocionante, perfecto para disfrutar al máximo de la temporada invernal y la adrenalina del esquí; además, no es necesaria experiencia previa, solo pasión por disfrutar de las mejores pistas de esquí españolas. La oferta incluye un forfait para disfrutar de dos días de esquí en las mejores condiciones, luciendo un traje de nieve de tendencia. Para que la experiencia sea completa, también se proporcionan esquís o tabla de snow, y otros accesorios como bastones, casco o gafas.

Esta aventura incluye una experiencia gastronómica única en los mejores restaurantes. Además, se cubre el viaje de ida y vuelta desde cualquier punto de origen, para asegurar un descanso perfecto, el alojamiento será en un hotel de 4 estrellas, equipación Descente y esquís y botas Rossignol. Finalmente, también se ofrece un seguro SPAINSNOW completo para garantizar la máxima seguridad durante toda la experiencia.

En palabras de **Nilton Navarro, Brand Manager de InfoJobs**: *"En InfoJobs apostamos por iniciativas que van más allá de lo convencional, ofreciendo oportunidades que, aparte de conectar con las*



habilidades profesionales, también lo hacen con las pasiones y motivaciones personales. Este 'Cool Job' en colaboración con Spainsnow es un claro ejemplo de cómo podemos transformar una oferta laboral en una experiencia única. Creemos que el trabajo puede y debe ser emocionante, y esta vacante permite a los amantes del esquí disfrutar de una aventura inolvidable en un entorno de ensueño, mientras tienen la oportunidad de vivir una temporada invernal única”.

Por su parte, **May Peus Presidente RFEDI y de Spainsnow**, comenta que: *“Nuestro objetivo es impulsar y promover la visibilidad del turismo de nieve en España, tanto a nivel nacional como internacional. Esta colaboración con InfoJobs nos permite llevar esa misión un paso más allá, creando una oportunidad única para los amantes del esquí. A través de esta iniciativa, no solo buscamos fomentar el turismo en las estaciones de esquí españolas, sino también acercar la experiencia de la nieve a un público más amplio, generando interés en aquellos que aún no conocen todo lo que el turismo de invierno en España tiene para ofrecer”.*

¡Inscríbete ahora, porque este telesilla solo pasa una vez! Si no dejas de soñar en la emoción que genera bajar por las mejores pistas, con la mejor nieve y respirando el mejor aire puro de montaña, no hay duda que esta propuesta es para ti. Solo tienes que [inscribirte](#) en la oferta de InfoJobs y ser parte de una experiencia única. El seleccionado/a tendrá la oportunidad de ser el primer probador/a de estaciones de esquí, además de vivir una aventura única.

Sobre InfoJobs

Plataforma líder en España para encontrar las mejores oportunidades profesionales y el mejor talento. En el último año, InfoJobs ha publicado 2,5 millones de posiciones vacantes. Cuenta cada mes con 40 millones de visitas (más del 80% proceden de dispositivos móviles) y 1,2 millones de usuarios únicos mensuales. Gracias a InfoJobs se firma un nuevo contrato de trabajo cada 23 segundos.

InfoJobs pertenece a Adevinata, un grupo de empresas líder en marketplaces digitales y una de las principales empresas del sector tecnológico del país, con más de 18 millones de usuarios únicos al mes en sus plataformas de los sectores inmobiliario ([Fotocasa](#) y [habitaclia](#)), empleo ([InfoJobs](#)), movilidad ([coches.net](#) y [motos.net](#)) y compraventa de artículos de segunda mano ([Milanuncios](#)).

Los negocios de Adevinata han evolucionado del papel al online a lo largo de más de 40 años de trayectoria en España, convirtiéndose en referentes de Internet. Con sede en Barcelona, la compañía cuenta con una plantilla de más de 1.000 personas comprometidas con fomentar un cambio positivo en el mundo a través de tecnología innovadora, otorgando una nueva oportunidad a quienes la están buscando y dando a las cosas una segunda vida.

Adevinta tiene presencia mundial en 10 países. El conjunto de sus plataformas locales recibe un promedio de 2.500 millones de visitas cada mes. Más información en [adevinata.es](#)

Contacto:

InfoJobs: Mónica Pérez Callejo

prensa@infojobs.net

Evercom: Andrea Vallejo / Ana Eguren / Marc Vizcarro

infojobs@evercom.es

T. 93 415 37 05 - 676 86 98 56

